

Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

3 juillet 2024

Région Mésoamérique



Trinité-et-Tobago

Trinité-et-Tobago a d'abord été colonisé par l'Espagne, avant de passer sous gouvernance britannique à la fin du 19ème siècle. Connue pour son industrie sucrière, et l'esclavage associé qui l'a longtemps soutenue, ces îles connurent de grandes difficultés économiques suite à l'émancipation des personnes auparavant réduites en esclavage qui eut lieu en 1834. Cependant, un nombre important d'Indiens engagés dans cette industrie et amenés dans le pays entre 1845 et 1917 permit de soutenir la production de sucre ainsi que la culture florissante du cacao. Suite à cette migration, l'hindouisme se répand sur l'île et est encore aujourd'hui la deuxième religion du pays. En 1910, des gisements de pétrole sont découverts à la Trinité, ce qui stimule le développement de l'économie grâce aux exportations. L'Église du Nazaréen est présente dans le pays depuis 1926. En 1962, Trinité-et-Tobago accède à l'indépendance. Aujourd'hui l'un des pays les plus prospères des Caraïbes, Trinité-et-Tobago développe rapidement son secteur touristique et les services qui y sont associés. Un tiers des habitants a moins de 25 ans ce qui influence de nombreux ministères du pays, notamment les camps destinés aux enfants mentionnés dans le récit de ce numéro.



6 973 membres



31 églises pleinement
organisées



22 ministres habilités
par le district et 50
ministres ordonnés
dans 1 district

PRIÈRE



- Priez pour que Dieu continue à appeler des personnes à s'engager dans les ministères pour les enfants et pour les jeunes dans le district.
 - Priez pour que Dieu agisse par l'intermédiaire des nazaréens de notre district pour faire des disciples à l'image du Christ parmi les enfants dans notre nation.
-

LOUANGES



- Louons Dieu pour les opportunités de partager l'amour de Jésus avec les enfants lors du camp pour enfants.
 - Louons Dieu pour la croissance de l'église hispanophone de notre district.
-



Kaléidoscope des enfants

Cliquez [ici](#) pour accéder au Kaléidoscope des enfants, un supplément mensuel du Forum MNI conçu pour éveiller et nourrir un esprit missionnaire chez chacun d'entre nous.



À Trinité-et-Tobago, la MNI de district agit en partenariat avec le DNI de district chaque année pour organiser une orientation interculturelle afin de sensibiliser les enfants à la mission lors du camp pour enfants du district qui a lieu à Victory Heights à Arouca sur l'île de la Trinité. Le thème de 2024 était « EXPO missionnaire n°1 - Explorer le monde merveilleux de la mission ». Des informations sur le missionnaire Carlos Gordon, dont la visite à Trinité-et-Tobago était prévue quelques mois après le camp, ont été présentées à cette occasion.

Carol Garner-Dupigny, la coordinatrice des enfants, a conçu l'exposition pour présenter aux enfants des informations sur les missionnaires et pour encourager leur participation autour de quatre stations : l'éducation, la prière, les donations et une station pour prendre des photos.

À la station éducation, ils ont appris quel était le pays d'origine de Carlos Gordon, comment il a reçu son appel, son parcours et ses voyages en Afrique et son ministère là-bas. Les enfants ont pu poser des questions et ils ont aussi répondu à des questions pour gagner des prix et des récompenses.



À la station de prière, les enfants ont reçu un enseignement sur la prière et ils ont appris pourquoi la prière a de l'importance. Les enfants ont été invités à prier pour le missionnaire, Carlos Gordon, pour d'autres missionnaires et pour plusieurs missions de Trinité-et-Tobago ainsi que pour la région Mésoamérique. Ils ont également lu des témoignages qui expliquaient comment la prière les aide et aide leur famille. Les enfants ont reçu des marque-pages et des porte-clés décorés d'une croix.



À la station des donations, les participants ont lu l’histoire de l’Albâtre et comment la femme a donné ce qu’elle avait de plus précieux à Jésus. L’importance des donations et les différents moyens de donner à autrui ont été abordés. Le groupe de 50 enfants a aussi assemblé des boîtes d’Albâtre pour les cultes d’Albâtre qui seront prochainement célébrés dans leurs églises locales. Ils se sont amusés à décorer toutes ces boîtes. Ils ont aussi appris que les offrandes qui sont collectées sont envoyées aux missionnaires dans le monde entier afin de partager la Parole de Dieu.



Ces moments de découverte se sont terminés avec un passage à la station de photo où les enfants ont pris différentes photos de groupe.

Nous remercions le Seigneur pour la vision et la force qu’il a donnés afin que cet événement centré sur la mission soit organisé et conçu afin de faire des disciples à l’image du Christ parmi les enfants.

Pourriez-vous accomplir un service ?

Dieu vous appelle-t-il à un temps de service dans la région Mésoamérique ? Pour plus d’informations, [cliquez ici.](#)

Le Forum de l'INM est disponible dans une archive PDF organisée.
A lire anciens numéros, [cliquez ici.](#)



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US

